

Daniel Alcaíno alista nuevo *show* de Yerko y alaba la parrilla del festival

El intérprete del particular personaje presentará hoy "Lo que no se verá en Viña" en el Teatro Teletón.

Javiera Palta Olmos
Medios Regionales

Amás de 20 años del nacimiento del personaje Yerko Puchento, el actor Daniel Alcaíno prepara una gran función de su espectáculo "Lo que no se verá en Viña", que se presenta hoy en el Teatro Teletón, en Santiago.

"Es un *show* que tiene alrededor de una hora y 20 minutos de duración, donde vuelvo a lo característico de Yerko. La gente sabe que nosotros hablamos de la contingencia, la sensación del país, incluimos farándula política fundamentalmente, acontecimientos políticos, farándula de deportes, de todo lo que nos haga sentido a la gente adulta, digo, de 40, 50 años que vive en este país y que padece lo que es Chile", menciona el actor en conversación con este medio.

"He estado en varias partes, este fin de semana estuve en Santa Cruz (Región de O'Higgins) y en varias partes, pero en Santiago no hemos estado desde hace mucho. Lo más cerca fue hace como dos meses en el casino Enjoy de Santiago, pero en Santiago mismo, no", comenta.



EL HUMORISTA TAMBIÉN COMENTÓ SU REUNIÓN CON DIANA BOLOCCO EN "PODEMOS HABLAR".

"Pero hace tiempo no he hecho un *show* grande así. He estado haciendo el 'PH' en el programa de Julio César y en algunos fines de semana estoy en *pubs* específicos", dice.

Y es en el mismo programa "Podemos hablar" donde llegan nuevos cambios para Yerko debido a que, tras más de 20 episodios al aire, en diciembre Julio César Rodríguez dejará la animación del programa, siendo reemplazado

por Diana Bolocco. Así, la reunión entre la periodista y el polémico personaje concretarán un encuentro tras compartir durante años en el extinto "Vértigo".

"Con Diana hemos tenido varias temporadas en Canal 13, y cuando empezamos en Chilevisión ella nos fue a saludar. Con Julio César hemos construido ya una relación, nos molestamos por las novias que ha tenido, por si lloró, si le pe-

garon, lo que pasó en el matinal, en fin, pero con la Diana va a ser un reencuentro. Ella me encanta como animadora, como *partner*, es muy celebradora, lo que es fundamental", acota.

"Se ríe mucho, es una persona muy simpática, tiene mucho sentido del humor y es muy abierta a recibir también las bromas de Yerko, así que estamos felices de este reencuentro, y también, como a todo, va-

mos con una buena disposición de que la gente va a saber entender las bromas. La Diana es muy querida y yo creo que nos va a ir muy bien; es más, estoy ansioso de empezar de nuevo con ella, la echo de menos", asegura.

HUMOR EN LA QUINTA

Hace unos días la producción del Festival de Viña confirmó a los humoristas que tendrá en 2025, con George Harris, Chiqui

“
Con Diana
tendremos un
reencuentro (...)
creo que nos va a
ir bien, estoy
ansioso de
empezar con ella”.

Aguayo, Pedro Ruminot, Edo Caroe, Juan Pablo López y Pam Pam.

"Hay público para todos, yo les deseo lo mejor a mis colegas comediantes. Ya con el hecho de asistir los considero que son valientes. A la Chiqui le va a ir excelente porque ya fue, Pedro también ha ido, López me encanta, particularmente (...) Son todos muy ingeniosos", comenta.

Apunta que "los que conozco son excelentes comediantes, como Ruminot o la Chiqui, imagínate, todos tienen *shows* en plataformas, en Amazon, en Netflix, y tienen un público cautivo, hacen *pódcasts*, han sabido reinventarse. Ellos son excelentes en lo que hacen y les deseo lo mejor del mundo, me encantan". ☺